

BASF celebra el 30 Aniversario de su planta de dispersiones en Altamira, Tamaulipas

- Esta planta produce dispersiones base agua y aditivos que se utilizan en la fabricación de pinturas, impermeabilizantes y otros recubrimientos arquitectónicos para diversas cadenas de valor en México, Centroamérica y Estados Unidos.
- El año pasado, este sitio productivo redujo en 90% su consumo de agua en comparación con 2018.
- La planta de dispersiones promueve la equidad para el desarrollo de mujeres profesionales.

Ciudad de México, México, 4 de febrero de 2025 – En BASF celebramos con orgullo el 30 aniversario de la planta de dispersiones ubicada en Altamira, Tamaulipas. Una instalación que ha sido parte fundamental en nuestra misión de ofrecer productos de alta calidad y sustentabilidad para casi todas las industrias en México y en el mundo.

Desde su inauguración, el 28 de enero de 1995, nuestra planta ha estado dedicada a la producción de dispersiones base agua y aditivos, que son utilizados por nuestros clientes en la fabricación de pinturas, impermeabilizantes y otros recubrimientos arquitectónicos de excelencia para múltiples cadenas de valor. Además, esta planta fue la primera de nuestro complejo petroquímico en el sur de Tamaulipas.

A lo largo de estos 30 años, en nuestra planta de dispersiones hemos liderado el camino de la innovación y la sustentabilidad a través de la eficiencia operativa. Implementamos con éxito proyectos para el uso eficiente del agua, lo que nos ha permitido reducir nuestro consumo en un 90% en comparación con el año 2018.

“Hoy, con nuestra nueva estrategia, queremos habilitar la transformación verde de nuestros clientes y seguir creando química para un futuro sustentable con ellos. Los primeros 30 años de esta planta de dispersiones son el reflejo de lo que significa la fortaleza de nuestro negocio en México y el gran compromiso que tenemos con este país. Confiamos en nuestra capacidad de crear valor y ser la empresa química preferida de nuestros clientes”, comentó Andrés Monroy, presidente de BASF para México, Centroamérica y el Caribe.

“Nuestra planta de dispersiones en Altamira ha estado siempre comprometida con la calidad, innovación, sustentabilidad y equidad. Con proyectos que van desde la fabricación de productos con materias primas renovables, hasta iniciativas para el aprovechamiento del agua y proyectos para la integración de mujeres operadoras en los procesos productivos, nuestra planta en Altamira continuará siendo un referente en el mercado de materias primas para recubrimientos en México y el mundo. Agradecemos el compromiso de nuestros colaboradores y la confianza de nuestros clientes. Con su apoyo y con el desarrollo tecnológico de una empresa global como BASF, seguiremos ofreciendo dispersiones y aditivos de la más alta calidad que respondan a las necesidades de un mercado cada vez más exigente”, mencionó Marie France Dalloz, directora del negocio de Dispersiones, Resinas y Aditivos de BASF para México, Centroamérica y el Caribe.

En la planta de dispersiones del sitio Altamira cumplimos con los más altos estándares de calidad y seguridad para nuestros colaboradores. Contamos con reactores de primer nivel que nos ayudan a fabricar productos con gran eficiencia energética y diseño que los hacen únicos en su tipo, así le ofrecemos a nuestros clientes soluciones innovadoras para sus consumidores. En esta planta también se producen algunos aditivos que son un referente en el mercado por su excelente desempeño, siendo altamente valorados por nuestros socios de negocios.

Como parte de los pilares que se viven en BASF, la planta de dispersiones ha sido punta de lanza en la promoción e integración de colaboradoras y mujeres técnicas a las labores de la planta. Esto nos motiva para seguir impulsando la equidad en todos nuestros espacios.

Acerca de BASF

BASF México, Centroamérica y el Caribe tiene sus oficinas corporativas en la Ciudad de México. Cuenta con más de 1,300 colaboradores y 6 sitios de producción en la región. Para más información, visita: www.basf.com.mx

BASF Corporation tiene sus oficinas en Florham Park, Nueva Jersey en Estados Unidos y es la afiliada en Norteamérica de BASF SE, ubicada en Ludwigshafen, Alemania. BASF tiene aproximadamente 16,000 empleados en Norteamérica y tuvo ventas por alrededor de \$19,000 millones de dólares en 2023. Para más información acerca de las operaciones de BASF en Norteamérica, visita: www.basf.com

En BASF creamos química para un futuro sustentable. Combinamos el éxito económico con la protección al ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 112,000 colaboradores que trabajan para contribuir al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestro portafolio de productos está organizado en seis segmentos: Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición y Cuidado, y Soluciones para la Agricultura. BASF registró ventas por más de €68,900 millones de euros en 2023. Las acciones de BASF cotizan en la bolsa de Frankfurt (BAS) y como Certificados de Depósito Americanos (BASFY) en Estados Unidos. Más información en: www.basf.com